

**Interceptan droga oculta en piñatas de cartón en CDMX.**  
06/01/20

Las posadas ya terminaron, pero una sorpresa se llevaron elementos de la Guardia Nacional cuando encontraron metanfetamina oculta en diversas piñatas en la alcaldía Venustiano Carranza de la Ciudad de México (CDMX).



Más info. [Aqui](#)

**LinkedIn: 4 tendencias para atraer y retener al mejor talento en el 2020.**

Atraer y retener talento es un desafío en las organizaciones, para mejorar ambas vertientes hay que considerar aspectos como la experiencia del empleado o la analítica de las personas.

Más info. [Aqui](#)

**Empresas con personal contratado por outsourcing deben retener IVA de 6%, aclara el SAT.**  
31/01/20

El SAT publicó un criterio sobre la miscelánea fiscal 2020 para aclarar que la retención de IVA de 6% que determina el artículo 10-A, fracción IV de la Ley del IVA sólo aplica cuando la empresa que subcontrata personal obtiene un beneficio directo.

Más info. [Aqui](#)

**Trump firma el T-MEC: "Estamos terminando con la pesadilla del TLCAN".**  
29/01/20

El presidente de Estados Unidos dijo que este acuerdo podrá ayudar al crecimiento de México, Estados Unidos y Canadá. El canciller, Marcelo Ebrard, fue el representante de México en la Casa Blanca.

Más info. [Aqui](#)

**Microsoft sorprende con buenos resultados gracias a la nube.**  
29/01/20

Los resultados fueron bien recibidos en el mercado de valores. La acción aumentó 2% en las transacciones electrónicas, tras el cierre de la sesión oficial.



Más info. [Aqui](#)

**Detienen a cinco hombres que descargaban tráiler con droga en la CDMX.**  
31/01/20

Cinco hombres fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, cuando descargaban de un camión, bolsas y cajas con droga, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Más info. [Aqui](#)

**Camión asegurado en Nayarit transportaba 300 millones de pesos en droga.**  
25/01/20

El suceso ocurrió cuando las tropas castrenses efectuaron reconocimientos terrestres sobre la autopista número 15 Tepic-Guadalajara, a la altura de la caseta de cuota de Santa María del Oro, mismo que tenía procedencia del estado de Jalisco.



Más info. [Aqui](#)

\*Cierre de edición 1 de Febrero  
10:00 hrs.

 BASC Occidente de México  
 Capacitaciones BASC Occidente